

令和3年3月26日

京都市中央卸売市場運営協議会 会議録

開催日：令和2年3月26日（金）午後1時30分～午後2時30分

開催場所：京都市中央卸売市場第一市場 関連10号棟3階 大会議室

出席委員：合計17名（五十音順）

株式会社大水京都支社 執行役員支社長 浅田 佳史

京都青果物小売協同組合 理事長 石塚 清三

一般社団法人京都市中央卸売市場協会 会長 内田 隆

（会長職務代理者，京都青果合同株式会社 代表取締役社長）

大京魚類株式会社 代表取締役社長 大石 光二

京都水産物小売団体連合会 会長 岡本 勲

京都魚類卸協同組合 理事長 勝村 一夫（会長職務代理者）

市民公募委員 川添 智未

京都野菜卸売協同組合 理事長 久世 明

大阪樟蔭女子大学学芸学部 准教授 工藤 春代

京都市中央卸売市場市場関連事業者連合会 会長 澤田 利之

京都市地域女性連合会 常任委員 高橋 肇子

京都塩干魚協同組合 理事長 辻 泰三

京都中央市場青果卸売協同組合 理事長 中川 恵司

立命館大学食マネジメント学部 教授 新山 陽子（会長）

新日本婦人の会京都府本部 仁賀 里美

京都中央総合食品協同組合 理事長 原田 光佑

京都府農林水産部 副部長 安原 健史

欠席委員：合計3名（五十音順）

市民公募委員 木村 優風

全国農業協同組合連合会京都府本部 本部長 宅間 敏廣

市民公募委員 宮井 和子

事務局：京都市中央卸売市場一市場 場長 古井 幸生

京都市中央卸売市場一市場 次長 松村 憲司

京都市中央卸売市場一市場 次長 野田 太司

京都市中央卸売市場一市場 参事 福島 正俊

京都市中央卸売市場一市場 参事 阿部 吉弘

京都市中央卸売市場一市場 管理課長 舟木 一裕

京都市中央卸売市場一市場 技術課長 西浦 靖

京都市中央卸売市場一市場 業務課長 松本 康
その他 16名

- 議 題： 1 会長の選任及び会長職務代理者の指名について
2 京都市中央卸売市場第一市場マスタープラン（平成28年度版）の取組状況について
3 市場施設整備の進捗状況及び今後のスケジュールについて
4 新青果棟整備工事に係る基本設計業務等の受託候補者の選定結果について

質疑応答

1 会長の選任及び会長職務代理者の指名について

委員による互選により新山陽子氏を会長に選任

新山会長から会長職務代理者（内田隆委員，勝村一夫委員）を指名

2 京都市中央卸売市場第一市場マスタープラン（平成28年度版）の取組状況について （委員）

コロナ禍の中にあっても食材の流通を維持していることや京都市民の食を支えていること，市場関係業者などの取組をもっと紹介してはどうか。

（事務局）

あじわい館で様々な普及活動を行っている。また，市場のホームページやInstagramでは市場の役割なども紹介している。今後も様々な方法で発信していく。

（事務局）

京都新聞に掲載された新年の挨拶で，内田社長から市場の役割等についてコメントをいただくなど，関係者の皆さんにも御協力を賜っている。また，開設者としても様々な機会やツールを活用して発信を行っている。例えば，現在，京都新聞において「きょうの市場から」という連載枠を隔週で確保し，旬の食材や市場の機能などに関する情報発信を行っている。ただ，「食」の流通の仕組みに普段から興味のない人も多い。このため，例えば大学生を対象として，大学などで講義を行っている。コロナには大変な目にあわされたが，市場の機能や役割を再認識するきっかけになったと考えることもできる。

（委員）

市場は，コロナ禍であっても食を支えており，なくてはならないものである。新型コロナウイルス感染症の流行は，市場を認識してもらえる機会になったと思う。

(委員)

いち消費者としての話になるが、市場は子ども食堂に対する支援や、コロナ禍で大学に行く機会もなくアルバイトも減り、食べることに困っている学生へ支援をしてくれている。コロナの流行は、市場が私たちが直接関わっているところ以外に力を注いでくれていると感じる機会となった。食の安全についても市場はきちんと管理してくれている。

(事務局)

子ども食堂に対しては、国の補助金を活用して市場の食材を提供し、食育の普及活動に協力した。また、例えば、直売所は身近に利用できるが、食品の安全性などはどのように担保されているか分からない。一方で、市場を通った食材は、第一検査室がしっかり検査をしている。市場を通った品物は安全安心であるということを、もっと多くの人に知っていただきたい。

3 市場施設整備の進捗状況及び今後のスケジュールについて

(委員)

資料2-2の水色に塗りつぶされた箇所はどういう意味か。また、北関連棟は青果棟の整備が完了した後、どうなるのか。

(事務局)

青果1号棟・2号棟跡地は、整備完了後、有効活用地として民間企業に売却することなどを考えている。北関連棟跡地についても、最終的には有効活用地として活用する予定である。

(委員)

左側の水色はどうなるのか。

(事務局)

左側には関連棟などが並んでいるが、この資料は令和3年度の新規整備箇所を記載しているため、それ以外の箇所は統一して水色としている。関連棟敷地に関しても、一部有効活用地及び将来的には新関連棟の整備エリアとなる。

(委員)

賑わいゾーンの計画は、現状どのくらい固まっているのか。コロナ禍で予定が変わったりはしていないのか。

(事務局)

スターツホテルの1, 2階にある複合施設については, 令和2年7月から開業している。中央倉庫敷地ホテルについては, 計画どおり建設が始まっている。その西側について, 現時点では, どのような店舗が入るか情報が入っていない。

4 新青果棟整備工事に係る基本設計業務等の受託候補者の選定結果について
＜京都市情報公開条例第7条第5号に該当するため, 非公開＞